



## Por escolta armada de Sedena en Cámara de Diputados, 4T insulta a Creel

Al arranque del Segundo Periodo de Sesiones el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, evitó que integrantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) ingresaran al salón de plenos portando armas; por lo que el morenista Ignacio Mier criticó la medida adoptada por el panista al que calificó que le ganó "su protagonismo", mientras otros lo tildaron de "apátrida".

En cada inicio de periodo usualmente acude una banda de música del Ejército; en esta ocasión los militares trajeron una bandera de México escoltada por militares con sus fusiles, por lo cual los dejaron en el vestíbulo donde se hicieron los honores a la bandera. La bancada de Morena quería que se abrieran las puertas al salón del Pleno; Creel dijo que no, ya que ninguna persona armada puede entrar al salón del Pleno, con ello, no se avaló el acta de la sesión de Congreso General.

La banda entonó el himno en el vestíbulo y Creel Miranda explicó el por qué: "No permitiré la entrada de personal armado, aquí no. Los honores a la bandera se hicieron en el vestíbulo porque los integrantes de la escolta están armados y en este salón de sesiones no pueden entrar armados, convenimos con la Secretaría de la Defensa el protocolo correspondiente para honrar a nuestra bandera".

Así, el Ejército volvió a dividir a legislares por la ceremonia de honores a la bandera a cargo de Banda de Guerra de la Secretaría de la Defensa Nacional en el vestíbulo de la Cámara de Diputados y no en salón de sesiones. El año pasado también la banda de guerra de la Sedena provocó críticas de la oposición.

"Traidor, apátrida" fueron los gritos de integrantes de la bancada de diputados de Morena en contra del presidente del Congreso, Santiago Creel por no realizar los honores a la Bandera en el recinto.

<https://lasillarota.com/nacion/2023/2/1/por-escolta-armada-de-sedena-en-camara-de-diputados-4t-insulta-creel-412638.html>